

Retombée Presse

Mars 2023 – Batirama

Deux ingénieures talentueuses à la tête du projet Tywell de Delta Dore

Chez Delta Dore, Amanda Abreu, 31 ans, et Elodie Cholieu, 26 ans, sont les deux ingénieures à l'origine de la nouvelle gamme Tywell. Zoom sur le parcours d'Amanda Abreu, du Brésil jusqu'en France.

[Cliquez-ici pour lire l'article complet](#)

À propos de Delta Dore

Delta Dore est une entreprise française pionnière sur le marché du logement connecté. Depuis 50 ans, le groupe s'inscrit dans une dynamique d'innovation et de croissance qui lui a permis d'anticiper les évolutions du marché, afin de devenir un acteur européen incontournable en proposant l'offre « connectée » la plus complète du marché. Cette ambition est soutenue par un investissement important en R&D, qui représente 9% de son chiffre d'affaires chaque année.

Aujourd'hui, Delta Dore fabrique chaque année 5,5 millions de produits en Europe (France et Allemagne) pour permettre aux particuliers d'améliorer leur confort de vie tout en contribuant à la transition énergétique, avec des solutions connectées, accessibles et simples d'utilisation qui répondent aux besoins de la vie quotidienne.

Contact presse



Agence Monet+Associés pour Delta Dore :

Diama Niasse & Marguerite Legrand

deltadore@monet-rp.com

06 75 35 79 73